

RESUMEN

En el año de 1984, nuestro país se convulsionó por la presencia de grupos o movimientos revolucionarios o subversivos los mismos que para alcanzar sus objetivos emplean tácticas de terroristas y sus actividades propensas a desestabilizar el orden constituido. Ante esta amenaza las Fuerzas Armadas del Ecuador, realizan un estudio con la finalidad de crear una unidad adiestrada y equipada, capaz de frenar a la amenaza terrorista vigente en el Ecuador. En el mes de Marzo de 1985 el Sr. Presidente Constitucional de la República del Ecuador, Ing. León Febres Cordero, frente a la amenaza que representaba para el Estado el accionar de grupos que actuaban al margen de la ley, alterando el Orden Constituido, y cometiendo actos de terrorismo, se dispuso que el CC.FF.AA. organice el primer curso de Contraterrorismo, se designó un grupo de oficiales y voluntarios de las tres ramas de las FF.AA. los mismos que recibieron un entrenamiento desde el 15 de marzo hasta el 01 de junio del año en curso, entrenamiento que fue impartido por un Equipo móvil de las Fuerzas Especiales del Ejército de los Estados Unidos, así el personal perteneciente al Ejército pasó a conformar el Escuadrón Especial Antiterrorista (EEAT) con guarnición en el Fuerte Militar "PATRIA", el 10 de JUNIO de 1985, dando de esta manera el nacimiento de la Unidad.